

Dr Matthieu MICLO

Praticien hospitalier

Médecin anesthésiste-réanimateur en pédiatrie

CHU Amiens-Picardie

Miclo.matthieu@chu-amiens.fr



Chères consœurs, chers confrères,

C'est avec enthousiasme que je vous adresse ma candidature pour rejoindre le Conseil d'Administration de l'ADARPEF.

Adhérent depuis plusieurs années de l'ADARPEF, engagé en anesthésie-réanimation pédiatrique au sein de mon établissement depuis le post-internat et membre du réseau des référents locaux, je souhaite aujourd'hui m'investir plus activement dans la vie de notre association. L'ADARPEF constitue un espace essentiel de rencontre et de construction collective, un moteur pour faire progresser notre spécialité à travers la recherche, la formation, le partage d'expériences et la promotion de bonnes pratiques.

J'ai eu l'occasion de m'impliquer localement dans plusieurs axes de réflexion qui me tiennent à cœur : la prise en charge de l'enfant traumatisé grave, la structuration des parcours patients, la protocolisation des prises en charge et l'amélioration de la prise en charge de la douleur. Ces thématiques, transversales et structurantes, nécessitent un travail collectif, rigoureux et enraciné dans la réalité des soins, pour lequel je suis prêt à m'engager. Impliqué dans la formation initiale et continue, notamment grâce à la simulation, je suis convaincu que l'ADARPEF a un rôle à jouer dans la mise en place de curriculums de formations uniformes au sein des différents centres pour permettre à tout un chacun de se conformer aux impératifs formatifs voulus par les récentes RPP.

Je suis convaincu que l'ADARPEF a un rôle clé à jouer pour faire le lien entre les équipes de terrain, quelque soient leur structure d'exercice, les institutions, les sociétés savantes et les acteurs de la recherche. Le réseau des référents, qui a vu le jour il y a deux ans, en est une belle illustration : il nous montre combien nous sommes tous confrontés aux mêmes problématiques sur le terrain et cela doit nous encourager à renforcer cette dynamique collective, pour faire progresser encore notre spécialité, pour le plus grand bénéfice des enfants que nous prenons en charge.

Intégrer le conseil d'administration représente pour moi l'opportunité d'apporter ma contribution à cette dynamique, la contribution des « petits centres », de valoriser les initiatives locales et d'encourager l'émergence de nouveaux outils pour améliorer la qualité des soins.

Je vous remercie pour votre confiance et serais honoré de participer à cette aventure collective au sein de notre belle association.

Bien confraternellement,

Matthieu MICLO